

## Troisième mandat de Nkurunziza : Rififi au siège du parti présidentiel burundais

@rib News, 16/03/2015 Le parti au pouvoir CNDD-FDD connaît des troubles ces derniers jours, notamment liés à la candidature de Pierre Nkurunziza à un troisième mandat et celui qui ose s'y opposer publiquement a de graves problèmes avec le maître de Bujumbura. Ainsi ce lundi vers 15h, des messages sur les réseaux sociaux, en provenance de la permanence du parti présidentiel située dans la commune urbaine de Ngagara en Mairie de Bujumbura alertent sur une probable bagarre entre les membres de la Commission communication du parti.

Selon nos sources sur place, il y a eu des moments de tensions bien sûr, mais sans faire de dégât. Ainsi nous apprenons que c'est plutôt Willy Nyamitwe, Conseiller principal à la présidence chargé de la Communication et à l'origine de la défense du troisième mandat de Pierre Nkurunziza qui dirigeait cette réunion. Les conclusions de cette réunion, s'est en principe écarté en douceur le commissaire principal chargé de la Communication au sein du parti Onésime Nduwimana, après que ce dernier ait déclaré qu'il n'y a jamais eu de sondage pour savoir combien de militants voulaient que Pierre Nkurunziza reste à la tête de l'État au-delà de ses deux mandats. Il avait ainsi contredit le président du parti, qui avait affirmé que tous ses militants ne juraient que par le nom du Chef de l'État. Vers 15h un groupe des Commissaires de la Communication et cadres de la présidence en charge de la Communication est sortie de la permanence. On a vu Willy Nyamitwe, Evelyne Butoyi, Louis Kamwenubusa et Aimée Nkurunziza. Ils venaient de décider de tenir une Conférence de presse à laquelle seule la Radio nationale et les radios du parti tel que Salama et Rema FM étaient conviées, et le parti avait même prévu un perdiem pour ces journalistes. A leur grande surprise des organisateurs, ce sont plutôt les médias privés qui ont été les premiers à arriver. Suite à l'arrivée inattendue des médias privés on a du reporter d'une heure le début de la conférence. C'est au cours de cette conférence que le président du parti Pascal Nyabenda s'est montré opposé à son porte-parole Onésime Nduwimana. Pascal Nyabenda a déclaré que M. Nduwimana reste comme porte-parole, mais nuance que tout ce qu'il dira dorénavant sera considéré comme ses propres idées et n'engagera que lui, ce qui est pour les observateurs ici synonyme du limogeage. Il doit rester officiellement comme porte-parole, mais ne parlera plus au nom du parti, jusqu'à ce qu'il y ait congrès pour qu'il soit officiellement limogé. En effet Pascal Nyabenda ou le président Pierre Nkurunziza ne pouvaient pas émettre Onésime Nduwimana car il avait été désigné par le Congrès du parti et doit être démis par ce même Congrès. [JMM]